

Fecha 04.01.2015	Sección Nacional	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------

Normalistas roban autobuses y saquean camionetas

CHILPANCINGO. — Ayer al mediodía, normalistas de Ayotzinapa con el rostro cubierto instalaron un retén en la entrada norte de Chilpancingo, en la zona de Tierras Prietas, y se robaron diez autobuses y saquearon al menos unas cinco camionetas de las que se utilizan para distribuir alimentos.

Los normalistas llegaron a Tierras Prietas aproximadamente a las 12 del día, detuvieron a los autobuses que llegaban a Chilpancingo y se robaron diez camiones, bajando a los pasajeros que viajaban rumbo a Chilpancingo o al puerto de Acapulco.

Inmediatamente los autobuses fueron enviados a la Normal de Ayotzinapa para tenerlos ahí, en el patio del plantel. Estos transportes son los que utilizan para movilizarse a diferentes puntos del estado o del país.

En el transcurso de que estaban esperando los autobuses pasaron por el lugar camionetas distribuidoras de alimentos, mismas que fueron saqueadas por los normalistas de Ayotzinapa, quienes se dedicaron a repartir a la gente de la zona los productos que se habían robado. Al menos unas cinco camionetas fueron saqueadas.

Por otra parte, otro grupo

de normalistas y maestros de la Coordinadora Estatal de los Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG) se fueron a la caseta de Palo Blanco, de la **Autopista del Sol**, para quitar al personal de **Caminos y Puentes**

Federales (**Capufe**) y ser ellos quienes cobrarán el paso a los automovilistas, con una cooperación “voluntaria” de 50 pesos.

Lo cual les deja ingresos muy importantes a los normalistas, pues debido a la gran cantidad de autos que en estos momentos están circulando por ese lugar pueden tener ingresos

hasta de 100 mil pesos diarios, calculando que unos 2 mil vehículos pasaran por el lugar, unos con rumbo a Chilpancingo y otros más con dirección a Acapulco.

El vocero de los padres de familia, Felipe de la Cruz, quien se encontraba entre las personas que tomaron la caseta,

señaló que no es suficiente con que el gobierno federal se ponga a detener gente por el caso Iguala, pues lo que ellos quieren es que se entregue con vida a los 42 normalistas desaparecidos, de lo contrario, aseguró, el movimiento va a continuar indefinidamente.

— ROLANDO AGUILAR



Fecha 04.01.2015	Sección Nacional	Página 14
----------------------------	----------------------------	---------------------



Foto: Notimex/Archivo

En el retén que instalaron en la zona de Tierras Prietas, en la entrada norte de Chilpancingo, normalistas embozados detuvieron autobuses, obligaron a bajar a los pasajeros y secuestraron las unidades.